
Ce qui me rend

heureuse, c'est que je

suis aimée par le

Christ qui me donne

chaque jour de la force

pour affronter la vie !!

Ce qui me rend

heureuse, c'est de

croire et... d'aimer !!!

Marie 17 ans Bordeaux
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